## Spannende Zeitreise durch die abwechslungsreiche Welt des Speiseeises

Am Tag des herzkranken Kindes lud der Verein Herzkinder Österreich in die Eis-Greissler Manufaktur ein.

Linz/Krumbach, 11. Mai 2022 – Die Eis-Greissler Manufaktur in Krumbach stand am 7. Mai dieses Jahres im Zentrum des Erlebnistages der Herzkinder Österreich, der anlässlich des internationalen Herzkindertages organisiert worden ist. 100 kleine und große Gäste folgten der Einladung. Nach einer zweijährigen Coronapause freute sich jeder auf ein Wiedersehen, das gemeinsame Spiel und den regen Gedanken- und Erfahrungsaustausch. Im Erlebnispark sind Spiel, Spaß und Action angesagt. Zu den Highlights gehören unter anderem eine Eis-Zeitreise, ein Mini-Bauernhof mit Wackeltraktor, ein Rutschenturm, eine Wasserwelt, Kugelbahnen, ein Tiergehege sowie eine Tret-Gokart-Bahn. "Als Draufgabe gab es für die Kinder noch einen Herzluftballon", berichtet Herzkinder Österreich-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer. Sie bedankt sich ganz herzlich bei den Organisatorinnen dieses erlebnisreichen Tages – bei Jenny Schwinghammer, Ansprechpartnerin von Herzkinder Österreich in Wien, Niederösterreich und Burgenland, sowie bei Pia Hager von EMAH Österreich.

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranke Kinder, Jugendliche, EMAH – Erwachsene mit angeborenem Herzfehler – und deren Familien. Der Verein eröffnete 2008 ein Teddyhaus in Linz, 2015 ein weiteres in Wien. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich. Bei der Erste Bank – AT13 2011 1890 8909 8000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar.

## Weitere Informationen unter: www.herzkinder.at

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus Altausseer Straße 220 8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0 Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: <a href="mailto:presse@kommhaus.com">presse@kommhaus.com</a>